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Protokoll 
Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrats Braschwitz am 11.05.2023 

 

TOP 01 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
• Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch OBm Heldt um 19.00 Uhr 

TOP 02 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
• Ordnungsgemäße Einberufung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit 

• Einberufung erfolgte ordnungsgemäß als schriftliche Einladung 

• Anwesenheit: 
o 7 OR-Mitglieder sind anwesend 

 

• Beschlussfähigkeit: 
o Mit 7 anwesenden OR-Mitgliedern Beschlussfähigkeit festgestellt 

TOP 03 Feststellung der Tagesordnung: 
• Die vorläufige Tagesordnung der öffentlichen Sitzung wurde einstimmig beschlossen. 

TOP 04 Protokollkontrolle 
• Das Protokoll vom 13.04.2023 wurde einstimmig angenommen. 

TOP 05 Einwohnerfragestunde 
• Kein Bürger zur Einwohnerfragestunde, zu Gast ist Enrico Noak, stellv. 

Vereinsvorsitzender des Förderverein der Feuerwehr Braschwitz / Plößnitz e.V 

• BM Sprechstunde: 
o Herr Bruhn und Herr Häußler aus Braschwitz erkundigen sich wieder einmal 

nach dem Stand der Abarbeitung der offenen Maßnahmen in der ehemaligen  
Franconia-Siedlung in Braschwitz. 

o OBM Heldt muss den beiden mitteilen, dass er immer noch keine 
Rückmeldung der Verwaltung aus Landsberg bekommen hat! 

 

TOP 06 Budget 
• 6.1 Verwendung Restbudget 

Vorlage :BV/392/2023 

• Herr J. Leuchtenberger stellt einen Änderungsantrag. Da die 3500,- Euro nicht für die 
Finanzierung ausreichen werde. Er liest dem Ortschaftsrat noch einmal die 
Abrechnung aus dem Jahr 2022 vor. 
Dabei kommt heraus, dass der Verein für die Durchführung des Teichfestes  
5500,- Euro benötigt. 

• OBM Heldt bittet um die Abstimmung für die Zustimmung des Änderungsantrag. Der 
Änderungsantrag wurde einstimmig beschlossen. 
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Herr OBM Heldt erzählt dem Ortschaftsrat, dass er immer noch keine Rückmeldung 
der Verwaltung aus Landsberg bekommen hat! Die Bedarfsanmeldung für 
Tanzfläche ist seit März im Umlauf! Außerdem hat er eine offizielle 
Bedarfsanmeldung am 01.05.2023 gesendet. Vielleicht reagiert ja Irgendjemand, 
falls dieses Protokoll gelesen werden sollte! Jetzt wo eventuell der Förderverein das 
Teichfest ausrichten würde, wäre eine kurzfristige Rückmeldung sehr hilfreich! 
Es ist dem Ortschaftsrat und den Bürgern gegenüber nicht mehr zu erklären. 
Kurze Diskussion, wie der geänderte Beschlusstext lauten sollte. 
(Herr M. Weber erscheint 19.25 Uhr zur Sitzung) 
Herr Dr. Raschke macht dem OR einen Vorschlag, dieser stimmt dem vom Wortlaut 
zu: 
 

• Beschlussvorschlag: 
Der Ortschaftsrat Braschwitz beschließt die Verwendung der Restbudget in der Höhe 
von 3500,- Euro aus dem Jahr 2022 für die Ausrichtung des Teichfestes durch den 
Förderverein der Feuerwehr Braschwitz / Plößnitz e.V. 
Weiterhin werden bis zu 2000,- Euro des Budget des Ortschaftsrates Braschwitz für 
das Jahr 2023 zum Ausgleich eines ggf. festgestellten negativen Ergebnisses aus der 
Ausrichtung des Teichfestes für den ausrichtenden Förderverein der Feuerwehr 
Braschwitz / Plößnitz e.V reserviert. 
Voraussetzung hierfür ist die Zuweisung des Ortschaftsbudget im Rahmen eines 
genehmigten Haushaltes der Stadt Landsberg für 2023. 
 
Herr OBM Heldt bittet um die Abstimmung. 

• Der geänderte Beschluss zu TOP 6.1 wurde einstimmig beschlossen.    
 

 

TOP 07 Sonstige Informationen und Anfragen 
 

• Herr OBM Heldt berichtet dem Ortschaftsrat, dass er NICHTS zu berichten hat! 
Er hat immer noch Rückmeldung aus der Verwaltung bekommen! Noch keine 
Antworten von Herrn Halfpap auf seine Schreiben! 
Außerdem berichtet Herr Heldt, dass er Herrn Halfpap in der Stadtratssitzung die 
Unterlagen um die Klärung des Eigentum der Kegelbahn vom Gartenverein „Flora“ 
aus Plößnitz, übergeben hat. Er hat diesbezüglich noch keine Rückmeldung erhalten. 
Kurze Diskussion. Die Besitzverhältnisse sind noch nicht endgültig geklärt! 

• Herr H. Tegtmeier macht den Vorschlag, dass wenn die Stadt Landsberg die 
Kegelbahn nicht mehr zur Nutzung herausgibt, da diese keinen TÜV mehr hat, ist 
diese ja nicht mehr wert. Er könnte sich vorstellen, dass der Verein „Flora“ die 
Kegelbahn der Stadt Landsberg abkauft! Für einen Buchwert von 1,- Euro wäre es ein 
angemessener Preis. 
Wäre die Stadt Landsberg mit diesem Vorschlag einverstanden? Fragt OBM Heldt!?  
  

TOP 08 Anfragen der Ortschaftsräte 
• Der OR fragt was mit den Anfragen aus den letzten beiden Protokollen aus den 

Sitzungen des Ortschaftsrat geworden ist?! 
Wir haben keine Rückmeldung erhalten! 
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• Herr J. Leuchtenberger weist darauf hin, dass die Fußwege in der Kreisstraße in 
Plößnitz in einem sehr schlechten Zustand sind. Hier ist dringender Handlungsbedarf! 
Herr OBM antwortet ihm, dass dieser Zustand der Verwaltung seit Jahren bekannt 
ist. Herr Holesovsky hat das Problem auf dem Schreibtisch.  

 
Herr Obm Heldt beendet die öffentliche Sitzung um 20.00 Uhr. 

 

 

Protokoll:  D. Heldt 

 

Sitzungsleitung: D. Heldt 
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Protokoll 
Nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrats Braschwitz am 11.05.2023 

 

Die Nichtöffentliche Sitzung wird nicht eröffnet, da keine Punkte zu besprechen sind. 


